> Landrat / Parlament || Geschäfte des Landrats

Titel: Postulat von Philipp Schoch, Grüne: Erschliessung Kantonsspital

Bruderholz mit dem öffentlichen Verkehr

Autor/in: Philipp Schoch, Grüne

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 22. September 2005

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Ab Fahrplanwechsel im Dezember 2005 soll der öffentliche Bus von und zum grössten kantonseigenen Betrieb deutlich ausgedünnt werden, obwohl die Verbindungen bereits heute unattraktiv und kundenunfreundlich gestaltet sind.

Die bestehende Buslinie 63 via Bahnhof Muttenz und der Gemeinde Münchenstein zum Kantonsspital Bruderholz ist unattraktiv: die Fahrtdauer ist beträchtlich.

Eine Anbindung der Buslinie 63 ab Bahnhof Basel SBB (Hinterausgang Gundeldingen) ist zu prüfen. Der Bahnhof Basel SBB liegt günstig und ist aus dem oberen Kantonsteil und dem Fricktal gut zu erreichen. Der Bus könnte direkt ab Bahnhof SBB zum Spital geführt werden.

Der Regierungsrat wird beauftragt zu prüfen und berichten, wie die Anbindung des Kantonsspitals Bruderholz an den öffentlichen Verkehr kundenfreundlicher gestaltet werden kann.